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星报综合消息 1月24日，年度首项

大满贯澳大利亚网球公开赛进行第八日

的争夺。在玛格丽特球场争夺八强的比

赛中，中国金花彭帅迎战赛会第12种子、

波兰名将A-拉德万斯卡。两人一共激战

了164分钟，三盘比赛都是彭帅率先破发，

她在决胜盘第十局浪费了两个赛点后遗

憾止步16强，比分是5:7、6:3、5:7。

输在关键局分的把握

这是彭帅本次澳网第四次出现在单

打赛场之上，也创造了她本人在四大满贯

赛上的最佳战绩。凭借这一波三连胜，她

将在澳网之后超越郑洁；如果本场比赛拿

下，她将晋升到亚洲二姐。拉德万斯卡也

是近年来发挥稳定的名将，不过去年底因

伤远离了赛场一段时间。两人此前有过

三次交手，都是战斗了三盘才分出胜负。

彭帅虽然1:2总比分落后，但是上 一次交

手却是她在美网爆冷胜出。本场比赛彭

帅一共打出了47个制胜分，多出对手10

个，总得分上两人113:113战平，中国金花就

输在了关键分关键局的把握。

坦言体能瓶颈需根除

比原先预定的时间推迟了45分钟才

来到主新闻大厅接受采访，原本记者们是

揣测可能这样的一场失利让彭帅过于沮

丧了，不过当她带着坚强的笑容出现，解

释是因为要接受兴奋剂检测才不得不重

新安排时间。

“我当时下来的时候心情特别难过，”

谈起错失两个赛点，让胜利从手中遗憾溜

走，彭帅的言语中透露出的是无奈。而对

于长久以来困扰自己的，体能瓶颈的这个

老问题，她也坦言这是需要自己去攻克的，

“因为的的确确今天体能已经到了我的底

限了，所以我觉得是说未来需要去更多加

强我的体能，要做到可以在这种长时间的，

两周的情况下去更好保持身体的状况。”

星报综合消息 克拉尼察？戈麦

斯？德科？克洛泽？当恒大还没有公布

外援消息的时候，这些“大腕”们的名字纷

至沓来。广州恒大有大投入也刺激了各

路经纪人，“做成一 单恒大的外援就是大

生意啊！”据记者了解，恒大目前除确定塞

尔维亚超级联赛的领头羊贝尔格莱德游

击队的前锋克莱奥外，也基本谈妥了一名

巴西中场。

最新传得最热的消息是克罗地亚人、

目前效力于英超热刺的中场球员克拉尼

察和恒大签约的新闻。外界盛传，克拉尼

察以350万英镑(折合556万美元)加盟恒

大，合约期为两年，周薪为4万镑，加上奖

金年薪约为250万镑。不过，克拉尼察作

为克罗地亚国家队的主力中场，虽然目前

在热刺经常打不上主力，但为了2012年的

欧洲杯，克拉尼察来中国联赛踢球，差不

多等于自废武功，所以，这是一则不太靠

谱的新闻。

不过，让人意外的是，戈麦斯没有接

触，另一名德国国脚克洛泽的经纪人却是

非常热心，他极力向恒大方面推荐克洛

泽，这位经纪人拍着胸脯说：“我一定能让

克洛泽到中超来。”虽然恒大引进外援也

有一条年龄的限制，而克洛泽的年龄已超

出恒大的标准，不过对于克洛泽这种级别

的前锋，恒大还是有一点动心，对他愿意

放宽年龄限制。恒大听了经纪人的推荐

后，回应称先要知道克洛泽是否愿意来中

超踢球的个人意愿，结果等了近一个月，

也没有等到克洛泽的明确表态。从目前

的情况判断，沦为替补的克洛泽的确有离

开拜仁的意思，但考虑到2012年的欧洲

杯，克洛泽并不太愿意离开欧洲一线联

赛，在德国联赛内转会倒有可能。如果克

洛泽明确表态愿来华踢球，恒大也愿意在

巴西帮之外招入德国人。

星报讯（记者 江锐） 近日，记者从省

体育局获悉，安徽省体育记者协会评选的

2010年安徽十大体育新闻已经揭晓。

十大新闻依次是：安徽省参加第十一

届全国运动会总结表彰大会在合肥召开，

省领导出席会议；全省体育工作会议在

合肥召开；竞技体育实力继续稳步提升；

第四届全国体育大会在合肥举行，承办

工作取得圆满成功；安徽省第十二届运

动会在淮南举行；农民体育健身工程纳

入省“民生工程”第二年，年内建成农民

体育健身工程点 1488 个，全省总量达

4000 个；第六届机关运动会、省第五届

残疾人运动会、省第六届少数民族传统

项目运动会，分别在合肥、五河县举行；

安徽省体育产业工作会议在六安召开，

我省体育产业取得实质性进展；我省体

育彩票销售再创新高，年销售量达 17.04

亿；安徽省体育局党组在石关召开党组

扩大会议，研究确定了新时期竞技体育

“新三步走”战略。

布帅不满国奥锋线

星报讯(曲小尤) 本月底，正在埃及

拉练的中国国奥队将结束本次集训，返

回中国。全队在1月31日抵达北京后，将

就地解散。至此，布拉泽维奇出任国奥

主帅后的布一期集训也就画上句号。国

奥将在下月再度集中，继续集训，通过布

一期集训之后，目前，布帅已明确表示：

“下一期集训时，肯定有一些队员进进出

出，我已经向足协申请，希望得到所有适

龄队员的资料，我需要尽快了解更多的

队员，考察更多的队员。”

布帅直言，下一期集训时，国奥队的

人员会有较大的调整，而在布帅心里，强

调进攻的布帅，还有一个最急于解决的

问题：“我想，我首先需要为国奥寻找优

秀的锋线队员，更有攻击力的队员。”

农历春节之后，国奥下月将在上海

再度集中。休假期间，布帅将展开新一

轮的了解、挑选队员的工作。然后，下次

集训时，布帅将组建和打造一支更接近

他要求的国奥队。

皇马小胜紧追巴萨

星报讯(杨扬) 1月24日，2010/11赛季

西班牙足球甲级联赛第20轮一场焦点战

在伯纳乌球场展开争夺，皇家马德里主场1:

0力克马洛卡，本泽马绝杀建功，C·罗纳尔

多一度打中横梁。皇马主场全胜继续以4

分之差紧追巴萨，马洛卡遭遇客场4连败。

米兰双雄有喜有忧

星报讯(许梅) 1月24日，意甲第21

轮开始最后1场较量，AC米兰主场2:0击

败切塞纳，取得近3轮首胜，积分榜上保

持4分优势，与国米差距则扩大到9分。

加图索赛前受伤，内斯塔开场不久因伤

下场。上半时结束前，卡萨诺与伊布打

出配合，迫使佩莱格里诺自摆乌龙。终

场前，罗比尼奥射中门柱，此后助攻伊布

锁定胜局。在此前进行的一场比赛中，

国际米兰客场1:3惨败于乌迪内斯，莱昂

纳多终结上任以来全胜纪录。

体坛·播报

2010安徽十大体育新闻出炉江淮·体育

曝火箭国王讨论六人大交易
1月24日，据来自美国媒体的消息，火箭队现在正在和国王队探讨一个牵涉到多人的大型交易，火箭队在这笔交

易中送出布鲁克斯、斯科拉和乔丹·希尔，得到兰德里、考辛斯、尤德里一个未来的选秀权。


